

VANGUARDIA

## Fitch Ratings estima crecimiento de 1.2% PIB 2013 en México

*La evaluadora reveló que existen algunos riesgos internos y globales que podrían afectar las perspectivas económicas de México como la aprobación de las reformas estructurales y la recuperación de las economías de EU y China*

jueves, 07 de [noviembre](#) del 2013

Monterrey.- Luego de una desaceleración en la economía en 2013, el Producto Interno Bruto (PIB) de México crecerá el próximo año un 3.8 por ciento, impulsado por la reactivación de la economía en Estados Unidos, estimó hoy Fitch Ratings.

La evaluadora bursátil también indicó que para el 2014 espera un crecimiento moderado y sostenido en los Fondos de Inversión de Deuda (FID), y que el número de fondos se mantenga.

"La economía mexicana presentó una desaceleración en 2013, Fitch espera que el crecimiento real anual del PIB cerrará en 1.2 por ciento este año, mientras que el escenario para 2014 es más alentador, con 3.8 por ciento", subrayó.

Resaltó que "esto por la reactivación esperada de la economía norteamericana, sin embargo, la expectativa es que la recuperación económica será moderada".

Asimismo, reveló que existen algunos riesgos internos y globales que podrían afectar las perspectivas económicas de México en un corto y mediano plazo.

Tales riesgos son la aprobación de las reformas estructurales, la recuperación de las economías de Estados Unidos y China, y la definición de las políticas monetarias de los principales bancos centrales.

Por otra parte, informó que espera un crecimiento moderado y sostenido en los FID, debido a que, durante el último año, mostraron un incremento en Activos Netos Administrados (AuM) del 6.9 por ciento.

Este porcentaje, apuntó, es inferior al registrado en el período anterior, que fue de 13.7 por ciento. Destacó que no obstante, los FID continuarán representando un porcentaje muy importante en los AuM del mercado local de Fondos de Inversión (FI).

También expuso que las estrategias de inversión de los FID continúan siendo muy conservadoras.

Durante el último año, refirió, la estructura del portafolio total no mostró cambios significativos en los rubros de títulos gubernamentales, títulos privados y acciones de sociedades de inversión.

La agencia evaluadora consideró que esta postura se mantendrá a lo largo del 2014, sin embargo, estimó que la participación en acciones de FID se incremente gradualmente.